

Kick-Off-Event. Ein Jahr vor den Paralympics in London. Andreas Vevera mit Wolfgang Eibeck und Thomas Geierspichler (v.l.). FOTO: ÖPC / FRANZ BALDAUF

Kick-Off-Event für Paralympics 2012

BEHINDERTENSPORT / Andreas Vevera und Doris Mader betätigte sich in ungewohnter Rolle.

Im Rahmen des Kick-Offs "London 2012 Paralympics - One year to go! Get involved! Be part of it" lud das Österreichische Paralympische Committee auf das Gelände des Universitätssportzentrums Schmelz in Wien zahlreiche Spitzensportler zu einem ganz besonderen Event ein.

Unter anderem waren Thomas Geierspichler, Mirna Jukic, Andreas Vevera, Stefan Koubek, Bil Marinkovic, Sebastian Stoss, Wolfgang Schattauer, Wolfgang Eibeck oder Conny Wilczynski mit dabei.

Olympische Sportler versuchten sich erstmals unter professioneller Anleitung der erfolgreichsten österreichischen Paralympics-AthletInnen in paralympischen Sportarten. So stellten sich Tischtennis-Paralympics-Goldmedaillengewinner Andreas Vevera und Vize-Europameisterin Doris Mader, beide vom BSV Weißer Hof, als Coaches unter anderem für Tischtennis-Hoffnung und Jugend-Vize-Europameister von 2007, Dominique Plattner, zur Verfügung.

"Es ist unglaublich schwierig, das Gleichgewicht zu halten. Ich musste mich bemühen, mit dem Rollstuhl nicht umzukippen", so Plattner. Vevera, der seinen Titel in London 2012 verteidigen will, betonte: "Für jemanden, der noch nie in einem Rollstuhl gesessen ist, ist das sehr schwierig und bedarf harten Trainings.